

## **Stellungnahme der Basler Muslim Kommission zum Anschlag auf die Pariser Redaktion der Satirezeitschrift „Charlie Hebdo“**

**Basel, 07. Januar 2015 – Terroristen haben die Redaktion der Satirezeitschrift „Charlie Hebdo“ in Paris angegriffen und zwölf Menschen getötet.**

Der Anschlag auf die Redaktion der Satirezeitschrift „Charlie Hebdo“ in Paris erfüllt uns mit Abscheu für solche Terrorakte und zugleich mit grosser Sorge um den Frieden in Europa.

Wir nehmen dies zum Anlass um unsere grundsätzliche Haltung gegen Terror und Gewalt, die wir einige Male geäussert haben, ein weiteres Mal in aller Deutlichkeit kundzutun.

### **Terrorismus hat keinen Platz in den Offenbarungsreligionen**

Die Basler Muslim Kommission verurteilt jede Art von Terrorismus. Wir sehen darin sowohl einen abgrundtiefen Verfall aller Massstäbe der Menschlichkeit und der Vernunft als auch einen Widerspruch zu den Lehren aller Offenbarungsreligionen.

Es macht uns mehrfach betroffen, dass auch Muslime hinter terroristischen Gräueltaten stecken und sich dabei auf den Islam berufen. Die begangenen Verbrechen an Unschuldigen versetzt die Muslime - wie alle anderen Menschen auch - in Schock und Trauer.

Wer solche Verbrechen duldet, gutheisst oder gar deckt, macht sich der Mittäterschaft schuldig. Für solche Täter oder Mittäter wird es in unseren Gemeinden kein Verständnis, keinen Platz und keine Unterstützung geben. Gegen den Missbrauch unserer Religion lehnen wir uns auf und distanzieren uns unmissverständlich von deren Verbrechen.

### **Die friedlichen und vernünftigen Kräfte müssen vermehrt in die Öffentlichkeit treten**

Wir bekräftigen unser Bekenntnis für ein friedliches und harmonisches Miteinander. Die Basler Muslim Kommission wünscht sich einen noch stärkeren Dialog zwischen den vernünftigen und friedlichen Kräften um diese schwierigen Zeiten zu überwinden.

Der Dachverband steht an der Seite der Angehörigen der Opfer dieser Mordtat. Ihnen gilt unser Beileid und unser Mitgefühl.

Im Namen der Basler Muslim Kommission

Sekretär, Mediensprecher

Serhad Karatekin

serhad.karatekin@bmk-online.ch  
076 / 458 88 55